

Rentrée 2022 : Ouverture du collège Port Marianne à Montpellier

À compter de cette rentrée, le nouveau collège de Montpellier, situé à Port Marianne, ouvrira ses portes et accueillera des élèves de 6^{ème} et de 5^{ème}. La sectorisation de Montpellier a donc été revue par le Conseil départemental de l'Hérault et concerne environ 650 voies.

En plus de la répartition sur ce nouveau collège, la sectorisation des adresses de certains élèves est modifiée pour 7 autres collèges.

Et enfin, une double sectorisation concernera certaines familles pour les collèges Joffre/Clémence Royer et Gérard Philipe/Les Aiguerelles.

L'attribution du collège de secteur relève de la décision de la direction des services départementaux de l'Education nationale (DSDEN) de l'Hérault, en fonction des capacités d'accueil des collèges concernés.

L'application de sectorisation du Conseil départemental de l'Hérault vous permettra prochainement de vérifier si vous êtes concerné par un changement de collège de secteur et/ou une double sectorisation.